

## INFOS DES COMMUNES

LES PLANS / [www.lesplans.org](http://www.lesplans.org)

# Une Semaine Bleue pour les seniors jusqu'au 9 octobre



⬆ **Le thé dansant, très prisé, du samedi après-midi.**

**L**a Semaine Bleue, jusqu'au 9 octobre, réitère l'occasion de se soutenir par-delà les clochers. L'Association Générale des Intervenants Retraités (AGIRabcd) met à nouveau son expérience en matière d'animation, de séances informatives et participatives avec des projections et des débats au service des communes.

Il s'agit essentiellement de moments d'échange : une personne qualifiée présente un sujet où chacun peut compléter son information et poser des questions. La convivialité n'est pas exempte de ces moments, terminés par une collation.

- **Mardi 4 : "Agir contre les arnaques"**.

*14h30, Maison de l'eau, Allègre-les-Fumades*

- **Mercredi 5 : "Les évolutions de la conduite et du code de la route"**.

*14h30, salle municipale, Les Plans*

- **Vendredi 7 : "La prévention des accidents domestiques"**.

*14h30, salle polyvalente, Brouzet-les-Alès*

- **Samedi 8 : thé dansant avec Music Pulsion, trompette et accordéon.**

*16h, salle polyvalente du Valat de Sicard, Mons*

### AGENDA

- **14 octobre** : réunion publique sur la désignation et la numérotation des chemins, 19h, salle polyvalente.
- **16 octobre** : repas des aînés à Saint-Maurice-de-Cazevieille, 12h. tél. 04 66 83 14 83

## SUCCÈS HISTORIQUE POUR LES CAMISARDS

Le public le plus nombreux de l'histoire de *La Nuit des camisards* a été enregistré aux Plans, cet été. Plus de 650 personnes ont traversé La Passerelle pour rejoindre l'espace scénique de plein air. C'est grâce à la coopération intercommunale et le mécénat que l'organisation de cet événement historique a pu se faire. Les Esplanins sont surmotivés, c'est notoire. Leur accueil chaleureux est de coutume.

Ce rassemblement sans précédent autour d'un projet culturel d'envergure présage d'un avenir probable : faire venir du monde, gérer l'affichage, le fléchage, le stationnement, la restauration. Désormais, on sait faire. Autour du conseil municipal, les bénévoles se sont "défoncés", faisant montre de leur aspiration à prendre part au projet culturel de leur commune au sein de l'Agglo. Ce nouvel espace ne demande qu'à se développer.

